
Pièces 6 Pièces

Superficie 250 m²

Référence V6110CA

Prix 3 790 000 €

Vallauris
Maison à vendre (06220)
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Nichée  dans  un  écrin  de  verdure,  cette  somptueuse  villa  est  la  promesse  d'une

réelle immersion dans un univers contemporain luxueux et élégant à l'abri de tous

regards.La  villa  bénéficie  de  matériaux  et  de  finitions  très  haut  de  gamme.

Soigneusement décorée dans un style moderne et épuré, la simplicité des formes,

le  mélange  de  la  pierre,  du  verre  et  du  bois  subliment  l'intérieur.Elle  se  compose

d'un  grand  espace  de  réception,  d'une  large  salle  à  manger,  d'une  cuisine

indépendante,  de  cinq  chambres  dont  une  suite  de  maître  et  d'une  salle  de

cinéma.De larges baies vitrées s'ouvrant sur de ...

Nestled in a green setting, this sumptuous contemporary villa offers the promise of

a  real  immersion  in  a  luxurious  and  elegant  contemporary  atmosphere  out  of

sight.The  villa  benefits  from  very  high  quality  materials  and  finishes.  Tastefully

decorated in a modern and refined style, the simplicity of the shapes, the mixture of

stone, glass and wood enhance the interior.It consists of a wide reception area, a

large dining room, a separate kitchen, five bedrooms including a master suite and

home cinema.Its large openings leading onto spacious terraces provide a fabulous

feeling of space and ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES
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